

Murano



GLOBALContract

Murano

Murano seating offers design with flair for today's workplace. The versatile look of Murano includes breathable mesh back with black polypropylene frame to protect it from everyday wear and tear. Standard features include high back synchro tilter, synchro mechanism with seat slider, infinite back lock control, pneumatic height adjustment and tilt tension control. Options include adjustable lumbar support and polished aluminium base and arms.

La gamme Murano propose un chic design pour le milieu de travail d'aujourd'hui. Pour rehausser son attrait polyvalent, le Murano présente un dossier en tissu maillé respirant ceinturé d'un cadre noir en polypropylène pour le protéger contre l'usure. Le modèle à basculement synchronisé à dossier haut est muni d'un mécanisme de basculement synchronisé, d'un mécanisme de réglage de la profondeur de l'assise, d'une commande continue de réglage de l'inclinaison du dossier, d'un réglage pneumatique de la hauteur du siège et d'un réglage de la tension du basculement. Un support lombaire ainsi qu'un piétement et des accoudoirs finis aluminium poli sont offerts en option.



8290 HIGH BACK CHAIR SYNCHRO-TILTER WITH MESH BACK, UPHOLSTERED SEAT AND STANDARD BASE.

8290 FAUTEUIL À BASCULEMENT SYNCHRONISÉ À DOSSIER HAUT. DOSSIER EN TISSU MAILLÉ, ASSISE REMBOURRÉE ET PIÉTEMENT STANDARD.



8292 MID BACK SIDE CHAIR WITH MESH BACK, UPHOLSTERED SEAT, CANTILEVER BASE AND GLIDES.

8292 FAUTEUIL D'APPOINT À DOSSIER MOYEN. DOSSIER EN TISSU MAILLÉ, ASSISE REMBOURRÉE, PIÉTEMENT EN PORTE-À-FAUX ET PATINS.



8291 MID BACK SIDE CHAIR WITH MESH BACK, UPHOLSTERED SEAT, FOUR-LEGGED BASE AND CASTERS.

8291 FAUTEUIL D'APPOINT À DOSSIER MOYEN. DOSSIER EN TISSU MAILLÉ, ASSISE REMBOURRÉE, QUATRE PIEDS ET ROULETTES.



OPTIONAL LUMBAR SUPPORT

SUPPORT LOMBAIRE EN OPTION



OPTIONAL POLISHED ALUMINIUM BASE WITH OPTIONAL 60MM CASTERS.

PIÉTEMENT FINI ALUMINIUM POLI EN OPTION AVEC ROULETTES DE 60MM EN OPTION.

COVER AND ABOVE IMAGES SHOWN IN MOMENTUM INTERMIX, SMOKE WITH MESH BACK.

EN COUVERTURE ET CI-DESSUS : LES SIÈGES SONT ILLUSTRÉS GARNIS D'UN TISSU INTERMIX DE MOMENTUM EN FUMÉE. LES DOSSIERS SONT EN TISSU MAILLÉ.

The Global Group
Sales & Marketing
Customer Service

1350 Flint Rd., Downsview ON Canada M3J 2J7
Telephone 1-877-446-2251 Fax 416-667-0338
Telephone 416-739-5000 Fax 416-739-7033

Le Groupe Global
Ventes et marketing
Service à la clientèle

1350 rue Flint, Downsview ON, Canada M3J 2J7
Téléphone 1-877-446-2251 Téléc. 416-667-0338
Téléphone 416-739-5000 Téléc. 416-739-7033

GLOBALContract